



El Consell de Formentera, a través del Casal de Joves, el área de Deportes y la Escuela de Danza y Música, organiza este próximo domingo, 29 de abril, el primer encuentro de *colles* de danza de Formentera.

El encuentro, que tendrá lugar en la plaza de la Constitución de Sant Francesc a partir de las 12 del mediodía se hace con motivo de la celebración del Día Internacional de la Danza y contará con la participación de ocho *colles* (grupos) en representación de los diferentes profesionales y modalidades de danza existentes en la isla. Entre otras especialidades, el público podrá ver demostraciones de danza clásica y contemporánea, capoeira, bailes latinos, danza africana o insideout como algunas de las disciplinas de danza que se practican en Formentera.